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Chers Compatriotes, Chers Amis Libanais répartis aux quatre coins du monde,J’ai le Plaisir de vous annoncer la création de
l’ADFL “Association des déposants Français au Liban” Association du 1er Juillet 1901, enregistrée à Paris le 6 novembre
2023 sous le numéro W751271715, son siège social, 71, avenue Franklin Roosevelt, 75008, Paris.L’ADFL a pour objectif de
fédérer, animer, un collectif d'épargnants libanais, français et ou franco-libanais et, le cas échéant, d'autres doubles
nationalités aux fins d'initier toute procédure civile et ou pénale et, le cas échéant, administrative auprès des juridictions
libanaises et ou régionales et ou internationales mais également auprès des juridictions étrangères et notamment dans
différents pays européens tels que la France, de sorte que soient identifiés et poursuivis le ou les responsables publics ou
privés, à l'origine de la spoliation de l'épargne déposée dans les banques libanaises par les membres du collectif; obtenir par
l'effet de ces procédures restitution à leur profit de leurs dépôts et ou une juste et complète indemnisation de l'ensemble des
préjudices subis.Chaque jour, l'angoisse de l'incertitude creuse son sillon dans les cœurs de ceux qui voient l'avenir de leurs
proches suspendu à un fil. C'est une épreuve qui transcende les frontières et nous rappelle notre devoir d'entraide et de
fraternité.Nous avons érigé une passerelle d’espoir sous forme d’une cagnotte solidaire visant à soutenir une action juridique
collective pour aider ces individus à récupérer leurs fonds légitimes. L'ADFL est déterminée à fournir l'assistance juridique
nécessaire, guidant avec détermination chaque pas vers la justice.Aujourd'hui, je fais appel à votre cœur et à votre solidarité
face à une situation désespérée touchant nos compatriotes et amis au Liban. Les récents bouleversements économiques ont
piégé les économies durement gagnées de nombreuses familles dans des banques en crise, les laissant face à une impasse
financière terrifiante.Je vous invite avec une profonde humilité à contribuer à cette cagnotte. L’impact de votre don, aussi
minime soit-il, peut être monumental. Imaginez, si chaque Libanais et chaque ami du Liban à travers le monde donnait
simplement 5 euros, la force immense que nous pourrions rassembler. 5 euros peut sembler modeste, mais l'union de ces
euros peut tisser un filet de sécurité robuste, un tremplin vers la justice pour nos compatriotes et amis en détresse.Vous
trouverez ci-joint le lien vers la cagnotte et des informations supplémentaires sur les actions de notre association. Je suis
également à votre disposition pour toute information complémentaire.La solidarité est le reflet de notre humanité. Ensemble,
avec un simple euro, nous pouvons bâtir une chaîne d'espoir indéfectible et rallumer les étoiles d’espoir dans les yeux de
ceux qui ont tant perdu.Je vous remercie du fond du cœur pour votre générosité et votre empathie.Avec toute ma gratitude et
une foi indéfectible en notre solidarité, Richard Pharaon Président de l’Association des Déposants Français au Liban
(ADFL)________________________________________________________________________________________ Dear
Compatriots, Dear Lebanese Friends scattered around the world,I am pleased to announce the establishment of ADFL
"Association of French Depositors in Lebanon," a non-profit organization under the French law of July 1, 1901. Registered in
Paris on November 6, 2023, with registration number W751271715, its headquarters is at 71 Avenue Franklin Roosevelt,
75008, Paris.ADFL aims to unite and mobilize a collective of Lebanese, French, or French-Lebanese savers, and if
necessary, individuals with other dual nationalities. The purpose is to initiate civil, criminal, and potentially administrative
proceedings in Lebanese and/or regional and/or international jurisdictions, including foreign courts in various European
countries such as France. The goal is to identify and pursue those public or private entities responsible for the
misappropriation of deposits in Lebanese banks by the collective members. The objective is to secure the restitution of their
deposits and a fair and complete compensation for all damages suffered.Every day, the anxiety of uncertainty takes its toll on
the hearts of those whose loved ones' futures hang by a thread. It's a trial that transcends borders, reminding us of our duty to
solidarity and brotherhood.We have built a bridge of hope in the form of a solidarity fund to support a collective legal action to
help individuals reclaim their rightful funds. ADFL is committed to providing the necessary legal assistance, steadfastly guiding
each step towards justice.Today, I appeal to your heart and solidarity in the face of a desperate situation affecting our
compatriots and friends in Lebanon. Recent economic upheavals have trapped the hard-earned savings of many families in
crisis-ridden banks, leaving them in a terrifying financial deadlock.I humbly invite you to contribute to this fund. The impact of
your donation, no matter how small, can be monumental. Imagine if every Lebanese and every friend of Lebanon worldwide
simply gave 5 euros—the immense strength we could gather. While 5 euros may seem modest, the union of these funds can
weave a robust safety net, a springboard to justice for our compatriots and friends in distress.Enclosed is the link to the fund
and additional information about our association's actions. I am also available for any further information.Solidarity is a
reflection of our humanity. Together, with a single euro, we can build an unbreakable chain of hope and reignite the stars of
hope in the eyes of those who have lost so much.I thank you from the bottom of my heart for your generosity and
empathy.With deep gratitude and unwavering faith in our solidarity,Richard Pharaon President of the Association of French
Depositors in Lebanon (ADFL)  

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/adfl

Cette cagnotte vous est proposée par :

Pharaon

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 

https://www.onparticipe.fr/c/adfl
https://www.onparticipe.fr

